



Centro Vecinal Barrio SanCor



Sr. Intendente de la Municipalidad de Sunchales
Don Ezequiel Bolatti
CC. Honorable Concejo Deliberante
Sunchales - (Santa Fe)

Ref.: Estacionamiento frente Autoservicio "EL ONCE" entre calle Río Negro y Chubut

De nuestra consideración:

Solicitamos a Ud. y por su intermedio a quienes corresponda, arbitre los medios para ordenar el estacionamiento en Avda. Belgrano, entre Calles Chubut y Río Negro, y calle Chubut

Es conocido por todos que el acceso por Avda. Belgrano desde la ruta 280S es hoy de un importante tráfico de automoviles, y este nuevo emprendimiento, mas el antecedente del anterior autoservicio que funcionara en ese lugar, es una preocupación de los vecinos, por lo que solicitamos la intervención de parte del Municipio para realizar las medidas que consideren necesarias a fin de ordenar el estacionamiento.

Como propuesta de nuestra parte creemos que lo mas conveniente será permitir solamente el estacionamiento en una única mano, frente al citado autoservicio, mas un lugar frente al mismo solamente para ser utilizado por los usuarios que deban cargar la mercadería comprada e inmediatamente desocupar el mismo.

También podría ser posible y con la finalidad de permitir mas lugares, ordenar un estacionamiento en 45°, pidiéndole para esto que los titulares del comercio adecuen mediante señaladores y/o separadores para identificar perfectamente el lugar que se debe ocupar en ese sentido.

También creemos que la calle Chubut desde Avda. Belgrano al este, deberá tener un tratamiento similar, para permitir estacionar solamente en una mano.

No es nuestra intención entorpecer el normal funcionamiento del comercio, ya que el establecimiento del mismo fue tomado de muy buen grado por los vecinos, ya que se acerca a nuestro barrio una nueva opción para el abastecimiento de alimentos.

Por todo lo expuesto creemos que amerita un análisis en particular a fin de evitar posibles accidentes y/o desorden de automóviles estacionados.

Quedamos a vuestra disposición para ampliar y/o aclarar el tema, también de ser necesaria nuestra intervención como Vecinal para colaborar con la solución.

Descontando que tomaran las acciones necesarias, aprovechamos la oportunidad para saludarles cordialmente.


Cristina Manzo
Secretaria




Roberto H. Raspo
Presidente